



Was im Leben trägt Spiritualität, Werthaltungen und Rituale im Familienalltag

Ein Abend für Eltern und weitere Interessierte

**Donnerstag, 23. Januar 2020, 19.30 Uhr
im Pfarreiheim Niederhelfenschwil, Neudorf 2**

Mit der Geburt eines Kindes, kommt für die Eltern meistens auch die Frage: „Wie gehen wir mit Glaube, Religion und Spiritualität um? Wollen wir unser Kind in einer religiösen Tradition erziehen? Welche Grundhaltungen wollen wir unserem Kind vermitteln? Wie können wir dies konkret in unserem Familienalltag umsetzen? Und wie feiern wir Weihnachten oder Ostern – und warum eigentlich?“ Dabei geht es auch um die Frage, wie Eltern ein respektvolles und wertschätzendes Familienleben gestalten können, das allen Familienmitgliedern dient.

In einem Impulsreferat gibt Matthias Koller Filliger Anregungen zu:

- wie Spiritualität, Achtsamkeit und Rituale das Zusammenleben in der Familie erleichtern und inspirieren können.
- wie Eltern ihre Werte und Grundhaltungen im Familienalltag leben können.
- wie Eltern mit „religiösen“ Fragen der Kinder („wo ist der Hamster nach dem Tod?“) umgehen und mit ihnen auf die Suche nach Antworten gehen können.

Der Referent arbeitet auf der Fachstelle Partnerschaft-Ehe-Familie des Bistums St. Gallen. Er ist Theologe, Erwachsenenbildner und dreifacher Vater.

Der Eintritt ist frei. Es ist keine Anmeldung nötig.

Zielpublikum: Eltern von Kindern ab ca. zwei Jahren und weitere Interessierte, unabhängig der Konfession oder Religion.

Herzlich lädt ein: Seelsorgeeinheit Mittleres Fürstenland / Pfarreiräte

